

Así terminó

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 21-3-2012 19:22:37

No fue mi intención huir, sabía que no debía correr, pero mi pasado me acechaba y el miedo tomaba posesión de mi corazón, poco a poco, no fue mi intención dejar nada atrás, pero, tampoco quería volver, abrí mis alas y me dejé llevar, ¿Que más podría hacer? Quizá debí buscar valor, dentro mí, dentro de ti, o quizá en ese pequeño bote de basura en el jardín, aquel en el que terminaban todos los poemas que te escribí, si, debí ser más fuerte, pero no fue así, no pude encontrar la fuerza y escapé, escapé a un lugar donde ni el más pequeño rayo de tu luz me alcanzaría y esperé a que dejaras de buscar.

Con el tiempo salí y todo era igual, excepto que ya no estaba tu presencia, ya no me buscabas, ni yo a ti, y una voz sarcástica dentro de mí, repetía con cinismo, “esto es lo que querías ¿No? Quizá debiste ser honesto contigo mismo” muy en mi interior sabía que aquella voz tenía razón, pero decidí callarla, y es que había abrazado mi orgullo por sobre tu imagen, tanto, que ya no podía tragármelo, había crecido demasiado y su peso ya ni siquiera me permitía levantar el teléfono, imagínate, era tan grande que no podía quitarlo de en medio, y tan mío que no podía intentar destruirlo, entonces pensé en olvidar.